

No. 200/XI/DMR/2021

DAMRI Kini Layani Rute Jakarta - Semarang

J A K A R T A - DAMRI resmi melaunching angkutan antar kota rute **Jakarta - Semarang** yang akan beroperasi melalui tol. Hadirnya layanan tersebut merupakan upaya DAMRI dalam menyediakan transportasi aman, nyaman, dan selamat untuk mendukung mobilitas masyarakat kawasan Semarang dan Jakarta.

Corporate Secretary DAMRI, Sidik Pramono mengatakan bahwa rute yang dilayani ini merupakan bentuk komitmen DAMRI dalam rangka meningkatkan pelayanan kepada pelanggan dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan yang ketat, disertai dengan para petugas yang telah divaksin COVID-19.

Jadwal operasional rute Jakarta - Semarang tersedia setiap hari, berangkat dari **Pool DAMRI Kemayoran** pukul 19.30 WIB, dari **Kantor DAMRI Divisi Regional II, Jalan Empu Tantular Bandarharjo** pukul 19.00 WIB, sedangkan dari **Kantor DAMRI Cabang Semarang** pukul 19.15 WIB. Tarif yang dikenakan sebesar **Rp190.000**.

Dengan tarif yang dikenakan tersebut, DAMRI memastikan kualitas layanan yang baik bagi pelanggan. "Seluruh operasional DAMRI dijalankan dengan tetap memperhatikan SOP D-5K, yaitu Keselamatan, Kesehatan, Keamanan, Ketepatan, dan Kenyamanan." tambah Sidik.

Kemudian mengenai syarat perjalanan di masa Nataru 2022, DAMRI menerapkan ketentuan yang mengacu pada Surat Edaran Satgas COVID-19 Nomor 24 Tahun 2021 tentang Pengaturan Aktivitas dan Mobilitas Masyarakat Selama Periode Natal 2021 dan Tahun Baru 2022 dalam Masa Pandemi COVID-19, diantaranya menunjukkan **sertifikat vaksin COVID-19 minimal dosis pertama** melalui aplikasi **Pedulilindungi** dan Surat **Keterangan hasil negatif tes RT-PCR maksimal 3x24 jam** atau **Rapid Test Antigen maksimal 1x24 jam** sebelum keberangkatan.

"Rute Jakarta - Semarang ini dioperasikan dengan tujuan meningkatkan animo masyarakat untuk kembali menggunakan transportasi umum, khususny DAMRI, sehingga dapat mewujudkan program pemulihan ekonomi nasional yang digaungkan Pemerintah." tutup Sidik.

Kemudian untuk informasi lebih lanjut dan pemesanan tiket dapat diperoleh dengan menghubungi Customer Service Cabang Jakarta di nomor telepon 0812 1236 3121.

akhir

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional serta 57 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI berupaya menjadi perusahaan



transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Kepala Divisi Sekretariat Perusahaan

Sidik Pramono – 0811196028

Komunikasi Perusahaan

P: 021- 8583131 ext. 212

E: humas@damri.co.id